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パワーポイントを使うということは、図解のスライドをアニ
メーションを使って順番に動かす必要があるのですか？

図解する文章の量に
限界はありますか？

課題のような文を図解するとき、
先生は何回くらい読みますか？

パワーポイントで作るのと手書きで作るのには、評価の差はありますか？
パワーポイントや手書きの紙の枚数は、何枚でも大丈夫ですか？

就職で図解は使えますか？

この図解というものは、社会のどの
ような所で役立つのでしょうか？

「どうして授業がうるさくなるのか」を図
解したら解決策が見えてくるかも。

パワーポイントはなぜ白黒が良いのですか？もう少
しみんなが静かにしてもらえるとより集中できた。

一見全然関係のない話しでも、必ずどこか
話しがつながっているものなのでしょうか？

文字のptはどれぐらいの

大きさがいいでしょうか。

多摩大のＨＰは図解になっていますが、
あれは久恒先生によるものですか？

膨大な量の情報を図解する
と見にくくなりませんか？

パワーポイントで作ると、スライド毎にテー
マとかを分けた方が良いのですか？

パワーポイント使うなら、パソコンを持ってくるよう、指
示して欲しかった。パワーポイントで作った図解を印
刷して提出ですか？１枚にまとめれば良いですか？

論文に大事な文がたくさんあるとき、やはり
切り捨てしないといけないですか？それとも
グループ化してまとめた方がよいですか？

課題は、パワーポイントで作成した方が
点数は高いですか？手書きでも内容が
良ければ、高得点は取れますか？

最終課題の提出期限を教えて下さい。
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手書きで提出しようとしていたが、パワポ
でやってみたら意外にハマッてしまった。

まだまだ文章を
理解できてない。

もう少し時間を
かけて作りたい。

目標は誰が見ても分かりや
すい図解にすることです。

多くの情報をまとめ
るのは骨がいる。

パワーポイントは、文字や図形の移動・削
除が簡単にできるので効率が良いと思った。

図解にするのは難しいが、何と
なく書きたい形は決まってきた。

重要だと思う語句が多すぎるので、何を
どう選別すればいいのか分かりません。

パワーポイントの練
習にもなるので、自
分の能力アップのた
め、がんばりたい。

課題は見栄えも意
識して作りたい。

みなで１つずつ図解し、1冊分を完

成させるというのがいいと思った。
ずっとパソコン関係のことはさけ
てきたため、先が思いやられる。

しっかり論点をまとめ、理解
していないと難しいと思った。

2回目の作業は図への理解が深まり、

さらさらと書けたので良かったです。

着実に課題の最終ビ
ジョンが見えてきた。

図解がサクサ
クと進んだ。

前回の図解よりもどんどんパワー
アップしていくのが見えて楽しい。

とてもやりがいのある最終
課題なので頑張りたい。

文章を読んで内容を理解し、ポイントを
押さえて図解にしていきたいです。

情報の量が多い
ので苦戦しそう。

今回、本格的に図解してみたが、少しずつ全
体像が見えてきた。今後は、更に文章の理解
を深めブラッシュアップしたいと思います。難しいが、ゆっくり取り組めば

できるように鳴る気がします。

パワーポイントに教授のように
まとめられるかが不安である。

最終課題への取り組み
を早く始めようと思った。

前回よりも理
解が深まった。

1度目より図解の

内容が濃くなった。
もう少し噛み砕いて読み
込む必要があると感じた。

課題は順調に進んでいる。後はパワー
ポイントに慣れなければいけませんね。

もっと読み
込もうと思う。

用語などを細かく調べ、内容を深く
理解して、内容の濃い図解にしたい。

考えながら読むと、少し理解が深く
なった。そして疑問が生まれてきた。

頭の中を常にフル回転させながらやっている感じです。同じ問題
でも1回目と2回目では明らかに内容が頭に入っているなと感じら

れました。授業内だけでなく、家や通学時などのちょっとした時間
に今回の課題のことを考えるだけで、次回での３回目ではもっと
分かりやすい図解にしていけるのではないのかなと思いました。

根気強く時間をかけて読み解きたい。最終課題とあって、
やはり一筋縄ではいかないが、あきらめずに取り組みたい。

手書きをパワーポイントに写すのは大変で
した。これからパワーポイントと戦います。

長い時間をかけて作る
図解は初めてなので、す
ごく試行錯誤します。や
ればやるほど頭を使って
いる感じがします。

まとめられず、頭
がこんがらがった。

自分が納得いくまで
とことんやりたい。

今まで培ってきた拙い図解能力で満足の
いく図解を完成したいと思います。これを
機会にパワーポイントの知識もつけます。

パワーポイントに慣れ
るまで大変だと思った。

先生のＨＰで、先輩方の図解を
見られることはとてもありがたい。

課題が政治に関するテーマのため、前回今回
と、登場人物の経歴を調べているところです。

図解をパワーポイン
トで作るのは難しい。

効率よく最終課題
を進められた。

パワーポイントを使ったことがなかっ
たので、頑張ってみようと思ってます。

先週より今週の方が、分か
りやすく理解できた気がした。

先輩の作品が
素晴らしかった。

先生に、ほめられて
嬉しかったです。

前回よりも成長したと思います。図
解の大切さが分かった気がします。

これからいかに分を凝縮させるかが課題です。図
にすることはものすごいことだと、思い知らされた。

拉致問題に関するもの
なので、とても難しい。

パワーポイントを使う良い機会な
ので、積極的に使って行きたい。

パワーポイントの使い
方が分からないです。

読めない字、分からない言葉が多かったの
で、図解を通して学ぶ事ができると思った。

集中していると時間はあっと
いう間に過ぎると思いました。

寺島学長の記事をパワーポイントで図解化し、記
事から図解化をすると言うことは難しく大変でした。
ここでやったことを最終課題に生かしていきたい。

ゼミでいつも図解してるので図解
するのが早くなった気がします。

久恒先生の図解本を参考
にしていこうと思います。


